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どうして公務員へ転職しようと考えたか？）
⺠間企業を2社経験してきたが、合わずに退
職し⾃分には佐世保市や佐世保市⺠の為に
役に⽴つ仕事がしたかったから。
⼊塾を決めた理由)
・少しでも合格する確率を上げるため
・⾃信をつけるため

佐世保市職員（事務職）
合 格

⻑崎商業卒：Nさん

筆記・体⼒）⼈⽂科学はテキストを読んで完全に理
解することよりも、流れをつかむ。友達と⼀問⼀答
をする。体⼒⾯は少しでも時間を⾒つけてトレーニ
ングをするようにしてました。
学校⽣活)みんなとは良い友達であり良いライバル
で、放課後に⾊々と話したり、模試の点数で勝負し
たりしてとても楽しかったです。

所属：公務員本科

筆記）⼈⽂科学は、先⽣が話すその時代の
エピソードを棒⼈間で描き残し、印象に残
すようにしました。
論⽂)時間内に書き終わらせるために焦って
しまうとよくない。問題の傾向を⾒て、あ
らかじめ予想して具体策を考えていまし
た。

所属：公務員本科

平⼾市役所（⼀般事務）
合 格

佐世保南⾼校卒：Tさん

所属：公務員塾with
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佐世保市消防職員
合 格

創成館⾼校卒：Kさん
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